

Fecha <b>12.08.2022</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Gobierno de México trabaja para impedir aumentos en el precio de la tortilla

El Gobierno de México trabaja en la contención del aumento de los precios de la canasta básica, particularmente de la tortilla, a través de iniciativas como el Paquete contra la inflación y la carestía (PACIC), afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia matutina, el mandatario aseguró que se mantendrá el costo de ese alimento fundamental en la dieta de las familias mexicanas con el objetivo de garantizar su bienestar frente al contexto internacional adverso y a pesar de la inflación registrada en los últimos meses.

“Se está mejorando el precio a los productores, hay un precio de garantía de maíz que se ha incrementado para que no nos falte y no hemos querido promover la importación de maíz amarillo porque queremos que se siga consumiendo maíz blanco”, detalló.

El subsidio al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en los combustibles y el mantenimiento de los precios de los insumos de producción suman al propósito de contención en los costos de la tortilla, abundó.

“Se tiene acuerdos con los que distribuyen; forman parte del grupo de productores, distribuidores, comercializadores de los 24 productos básicos y nos reunimos con ellos para que ayuden en los básicos, que no haya aumentos y se ha controlado, pero de todas formas tenemos que seguir insistiendo”, apuntó.

El jefe del Ejecutivo sostuvo que México es autosuficiente en producción de maíz blanco y recientemente logró serlo en frijol; ambos son alimentos básicos.

“Estamos apoyando a productores de maíz como nunca; se va avanzando en la entrega de fertilizantes. (...) La tortilla es fundamental. Sin maíz no hay país y la tortilla es importantísima para la alimentación, entonces está por eso en la canasta básica, estamos cuidando que no aumente el precio”, afirmó.

Desde el inicio del Gobierno de la Cuarta Transformación, el salario mínimo diario pasó de 108.2 pesos en 2018 a 172.9 pesos en 2022, lo que representa un incremento del 67 por ciento del poder adquisitivo en ese periodo, resaltó el presidente.

De acuerdo con datos de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos, el sueldo a mayo de 2022 permitía la compra de 9.1 kilogramos de tortilla y 4.6 de frijol.

“Hace 30 años, un salario mínimo alcanzaba para comprar 50 kilos de tortilla y con la política neoliberal se cayó el salario (...) y perdió el 75 por ciento de su poder de compra”, apuntó.

La entrega de fertilizantes gratuitos impulsa la producción de alimentos en estados con alto grado de marginación, como Guerrero.

En otro orden de ideas dio a conocer que la federación invertirá 600 millones de pesos en obras de reforzamiento de la Terminal 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La obra va a estar a cargo del Gobierno de la Ciudad de México para reforzar, sobre todo, la cimentación porque tiene problemas estructurales y ya hay un proyecto con ese propósito”, detalló.

En conferencia de prensa matutina, el mandatario informó que los trabajos se llevarán a cabo este año y no representan riesgos para las operaciones aéreas.

El Gobierno de México y las autoridades locales optaron por una intervención a mediano y largo plazo a favor de las y los usuarios.

“Lo vamos a hacer porque está de por medio la seguridad de la gente”, enfatizó.

Corresponderá al gobierno capitalino la ejecución de la obra porque los ingenieros militares están enfocados en la construcción del Tren Maya, de las sucursales del Banco del Bienestar y de los cuarteles de la Guardia Nacional, entre otras acciones estratégicas para el país.

“Tenemos que dividirnos el trabajo, ayudarnos mutuamente, alivianarnos la carga entre todos”, subrayó.

Se ordenarán las operaciones en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles a fin de equilibrar el tráfico aéreo y, paralelamente se limitará el número de vuelos en el AICM, debido al nivel de saturación que registra, precisó el jefe del Ejecutivo.

“Están haciendo el análisis técnico profesional para decir: ‘ya no se puede’ porque no solo son más vuelos de los que pueden operarse en el aeropuerto, sino más pasaje y ahora alguien hacía la observación de que los aviones son más grandes que antes y esto significa más gente”, acotó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>12.08.2022</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

